



Le bobsleigh

Le bobsleigh est un sport d'hiver où une équipe de 2 ou 4 personnes descend en traîneau une piste verglacée.

L'équipe la plus rapide pour effectuer cette descente gagne l'épreuve.

Ce sport est originaire de tous les pays nordiques où le traîneau est un moyen de transport connu et utilisé depuis des siècles sur la neige ou la glace.



Quelques informations sur le sport

Le bobsleigh est un sport de glisse avec engin, comme le ski ou le surf des neiges, mais il se rapproche évidemment beaucoup de la luge et du skeleton.

Le bobsleigh appelé aussi « bob » ou « bobolet » est un sport olympique depuis 1924 !

Les pistes sont soit naturelles, en haute montagne, soit artificielles avec un système de réfrigération pour permettre d'avoir la glace nécessaire sur toute la piste.

Les épreuves aux Jeux Olympiques :

- le bobsleigh à quatre masculin (un pilote, deux pousseurs, un freineur) qui est présent depuis son origine
- le bobsleigh à deux masculin (un pilote, un freineur) (présent aux JO depuis 1932)
- le bobsleigh à deux féminin (un pilote, une freineuse) (depuis 2002).



La piste de bobsleigh de La Plagne en France

Les pays champions de bobsleigh

Les meilleurs pays du monde sont la Suisse, les États-Unis mais aussi l'Allemagne, l'Autriche et le Canada.

Un « bob »



La vitesse la plus rapide enregistrée avec un bobsleigh est de presque 202 km/h.

Le bobsleigh « ailleurs »

Le bobsleigh est au centre du film Rasta Rocket, où une équipe de la Jamaïque s'entraîne dans un pays sans neige et sans glace pour participer aux Jeux Olympiques.

Il existe également des jeux vidéos de simulation de course de bobsleigh.

